

OTRO FRENTE FRÍO EN CAMINO



La Rosilla, ubicada en Guanaceví, Durango, es considerada una de las zonas más frías del país. Está localizada a 2 mil 800 metros sobre el nivel del mar, en los límites con Chihuahua, y en esta temporada el termómetro ha marcado 12 grados bajo cero. La Comisión Nacional del Agua informó que este lunes persistirán las bajas temperaturas en la mayor parte del territorio nacional

■ Foto Notimex

■ Prevalcen intereses económicos

Sarukhán: se encubren datos sobre el cambio climático

■ Fríos extremos, sequías e inundaciones brutales son efectos del calentamiento global

■ Organismos que investigan ese tema diluyen informes por la presión de países

■ México, con todas las condiciones para sufrir “huracanes asesinos”, dice el ecólogo

ANGÉLICA ENCISO

■ 35

■ No entiende a Michoacán, afirma el jefe de autodefensas

Patancha: el enviado de Peña Nieto, equivocado

■ “Si grupos comunitarios deponemos armas nos matarían a todos”

■ Desechamos entrar a Apatzingán para evitar confrontar al gobierno

■ La inmobiliaria adeuda \$6 mil millones

Sarabia: si Fumisa no sale del aeropuerto se usará la fuerza pública

■ Si no recuperó la inversión, problema suyo

■ Descarta tajante una prórroga al contrato